

República de Chile
Presidencia
Dirección de Prensa

Improvisación

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA,
RICARDO LAGOS ESCOBAR, EN LA MONEDA

SANTIAGO, 1° de abril de 2004

S.E.: Quería señalar que lo que envié ayer al Parlamento es una lista que yo aspiraba que tuviera el consenso. Algunos entienden el consenso como cuoteo. No es mi idea del Parlamento de Chile y no es mi idea de Televisión Nacional.

En consecuencia, por cierto que mandaré una nueva lista, y espero que esta vez, cuando todos digan que son personas muy distinguidas, haya una consecuencia entre lo que se dice y lo que se hace. Ayer, las cinco personas que fueron, las seis que integraban la lista, fueron personas muy bien calificadas por todos los señores senadores. Veinticuatro votaron por la intolerancia y por mantener los vetos. Yo le quiero decir al país que haré uso de mis facultades y no caeré en el cuoteo político, porque eso ha hecho mal a Televisión Nacional.

Pregunta: Presidente, ¿va a sacar a Oscar Godoy de esa lista?

S.E.: Oportunamente voy a enviar la nómina y usted podrá ver lo que va a ocurrir ahí.

Pregunta: ¿Qué le parecen las críticas a su liderazgo, que usted tenía cero liderazgo...?

S.E.: No he escuchado...liderazgo, a lo mejor escucho poco críticas, pero creo que no es un tema de liderazgo, creo que aquí es un problema de que aquellos que se declaran respetuosos, aprendan a respetar la pluralidad en Chile. Lo que estamos viendo

es algo que no le gusta al país. Chile no quiere un país donde el pluralismo sea negado.

Quiero hacer una última reflexión. Ayer, de los parlamentarios que votaron y que han sido elegidos, tuve mayoría entre los elegidos. Esto también refleja que tenemos un Parlamento que no corresponde a la realidad de Chile. Hemos ganado el 88 y el 89, hemos ganado el 93 y hemos ganado el 99 y el 2000, y nosotros, la mayoría de Chile, todavía no tenemos mayoría en el Parlamento de Chile.

Pregunta: Ayer en el Parlamento se rechazó uno de los proyectos de derechos humanos.

S.E.: Hoy día voy a hablar de este tema. Gracias

* * * * *

Santiago, 1º de abril de 2004.
MIs/ems.